

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL SAN IGNACIO



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático"

NOTA DE PRENSA N° 17 -2014-GR.CAJ/UGEL-S.I/OF IMG.RR.PP.C

21 INSTITUCIONES EDUCATIVAS DE LAS COMUNIDADES NATIVAS RECIBIRÁN ACOMPAÑAMIENTO PEDAGÓGICO



El Director de la UGEL- San Ignacio, informó sobre la reunión del Plan Binacional que se realizó en Lima el último viernes 12, Donde participaron autoridades Educativas de Perú y Ecuador también los responsables del Plan Binacional, de ambos países.

Indicó, que el Fondo Binacional con la Comunidad Andina, Unión Europea y CARE Perú, han elaborado una Propuesta Curricular pero que lamentablemente el Ministerio de Educación desconocía de esta propuesta.

Así mismo dijo que la UGEL – San Ignacio, en el mes de mayo elevó un expediente técnico a DIGEVIR ." la Directora de este organismo , Doctora Elena Burga Cabrera, aprobó el apoyo para las comunidades nativas de Supayaku y Naranjos de una red rural llamada Supayaku donde van intervenir en 02 PRONOEI,02 I.E De nivel Inicial,09 del nivel primaria Públicas y 08 Centros Educativos Básico De Gestión Privado Por Convenio, sumadas serían 21 I.E. que estaría siendo monitoreadas y capacitadas permanentemente a través de este programa".

En este acompañamiento serán contratados monitores, para que sean los responsables de brindar talleres, también lamentó que en pleno siglo XXI los alumnos de las comunidades nativas estudien en I.E de precarias condiciones, sin paredes, sin mobiliario, con techos de paja, un compromiso que queda pendiente, seguramente también para los gobiernos de turno.

En cuanto a la reunión del lunes 15 y martes 16, convocada por el Ministerio de Educación con sede en la ciudad de Chiclayo, mencionó. "Han participado autoridades educativas de Amazonas, San Martín, Huánuco, Puno, La Libertad y Lambayeque sobre los (CERFAS) Centros Educativos Rurales de Formación Alternancia en nuestra región (Cajamarca) tenemos la única que se ha beneficiado, es la I.E del Corazón - Distrito de Chirinos".

Asistieron a este evento, el Director Regional de Educación, Director de la UGEL-San Ignacio y el Director de la I.E Del Corazón de Chirinos, para ello el Ministerio De Educación estará contratando un monitor, que cumplirá con la función de mejorar la calidad educativa y los documentos de gestión hasta diciembre del presente año.

.....



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN UNIDAD DE GESTIÓN EDUCATIVA LOCAL SAN IGNACIO



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático"

También indicó, que han conversado con algunas ONGS solicitándole apoyo con presupuesto para mejorar la calidad educativa, puesto que la UGEL no cuenta con recursos para monitoreo de los especialistas en las I.E. de la provincia de San Ignacio.

OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RELACIONES PÚBLICAS.

Se Agradece su Difusión.

.....